



みのしま

令和3年4月21日
有田市立箕島小学校
第3号

対面式、みんなで1年生の入学をお祝い



TEAM MINOSHO ☆ ONE TEAM

4月16日(金)、運動場で対面式を行いました。今年度の入学式は1年生と6年生のみの出席でしたので、全校児童が一堂に会するのはこの日が初めてでした。2年生から6年生の全員で1年生の入学をお祝いすることができて、とても嬉しいです。

登下校時や休み時間、掃除の時間、給食の片付けなど、上級生が1年生と一緒に遊んだり、手助けしたりする様子をよく見かけます。1年生はまだまだ学校生活に不安を抱えていますので、上級生の「優しさ」が大きな励ましになります。

これからもいろんな場面で、学年を超えて協力し、今まで以上に明るく元気で仲良しな箕島小学校を、みんなで築いていきましょう。

上級生はいろんな場面で1年生に関わっています



4/14(水) 集団下校訓練



掃除の手伝い



入学式の前、教室で



4月15日(木)、3、4、5年生が有田市標準学力調査(国語、算数)、6年生が評価テスト(国語、算数、理科)を受験しました。3年生にとっては初めての学力テストでした。真剣に問題に取り組んでいました。

☆保護者の皆様へご連絡

- 育友会総会を4月30日(金)に予定していましたが、学校での開催を取りやめ、今年度も書面決議をお願いします。授業参観と学級懇談会は今のところ実施する予定です。
- 給食参観を5月に予定していましたが、今年度は中止させていただきます。
- 秋に延期した6年生の修学旅行は、10月25日(月)、26日(火)に京都・奈良方面で実施予定です。